

Einladung zur Ausstellungseröffnung

Wir bauen BW

– Baukultur in Baden-
Württemberg gestern,
heute und morgen



**Montag,
29. April 2024
17 Uhr**

**DHBW Lörrach
Vitra Campus
Siza-Halle
Charles-Eames-Straße 2
79576 Weil am Rhein**

Baukultur geht alle an – stimmt das wirklich? Ja, es ist tatsächlich so. Lebendige Orts- und Stadtkerne, ein gesundes Wohnumfeld mit einladenden Plätzen und Grünanlagen, gut gestaltete Mobilitätsinfrastrukturen – all das und noch viel mehr prägt unser Lebensumfeld und bedeutet bestenfalls Lebensqualität.

Die Ausstellung des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen rückt das Bauschaffen der letzten sieben Jahrzehnte in Baden-Württemberg in den Mittelpunkt. Baukultur bedeutet vorausschauendes, partizipatives und nachhaltiges Planen und Bauen. Die Ausstellung „Wir bauen BW – Baukultur in Baden-Württemberg gestern, heute und morgen“ zeigt 83 gute Beispiele dafür.

Die DHBW Lörrach lädt Sie recht herzlich zu dieser Ausstellung ein.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Ausstellung

Die Ausstellung wird am **29. April 2024** um 17 Uhr in den Räumlichkeiten der DHBW Lörrach auf dem Vitra Campus eröffnet.

Danach ist die Ausstellung bis 15. Mai 2024 zu sehen. Für die Öffentlichkeit ist die Ausstellung jeweils Montag bis Freitag zwischen 8:00 und 18:00 Uhr zugänglich.

Weitere Informationen zur Ausstellung finden Sie unter:
baukultur-bw.de

Anmeldung

Bitte melden Sie sich über
folgenden Link an:
[dhw-loerrach.de/architektur/
ausstellungseroeffnung](http://dhw-loerrach.de/architektur/ausstellungseroeffnung)

Kontakt

Simone Wagner
duale-architektur@dhw-loerrach.de